

Ostertheater 2002

Der Kriminalinspektor

Gerade erst zu Weihnachten tagte im Vereinsheim von Wasentegernbach das Königlich Bayerische Amtsgericht, nun geht es gleich kriminalistisch weiter.

Dieses Mal müssen die Delinquenten erst ausfindig gemacht werden, bevor man sie dem Richter vorführen kann. In der Fremdenpension der Familie Brandner wohnen nicht nur ehrbare Gäste, auch verschiedenes Gesindel sucht in der Pension Unterschlupf. Irgendwie ist keiner der Gäste der, der er zu sein vorgibt. Besonders glänzen dabei Anni Weilhhammer und Michael Schlickerieder als scheinbar völlig zerstrittenes Ehepaar, das jedoch wie frischverliebt turtelt sobald sie alleine sind. Auch die durchgeknallte "Parkettkosmetikerin" Mizzi gespielt von Christiane Rampl ist nicht wirklich zum Urlaub bei den Brandners.



Auch die Liebe kommt nicht zur kurz. Eine Wette soll dafür sorgen, dass der Juniorchef möglichst bald unter die Haube kommt, obwohl es ihm damit noch gar nicht pressiert. Wer am Schluss zu den Braven gehört und wer verhaftet wird, wird nicht verraten. Bei der Premiere hielten die Akteure ihr Versprechen, einen spannenden Krimi jedoch nicht furchterregend, vorzustellen. Obwohl es zu gefährlichen Szenen kommt, gibt es keine Toten, und die Schurken werden zuletzt vom "Kriminalinspektor" der gerechten Strafe zugeführt. Das Stück wird nochmals am 5. und 6. April jeweils um 20.00 Uhr und am 07. April um 14 Uhr in Wasentegernbach gespielt.

Karten können unter der Telefonnummer 08082/8122 werktags von 15 bis 19 Uhr vorbestellt werden. bra/Foto: Braunhuber

